

Joyeuses Fêtes

Happy Holidays



En cette période de réjouissances, les membres du conseil et l'équipe administrative se joignent à moi pour vous offrir à vous chers citoyennes et citoyens, nos meilleurs voeux pour un merveilleux temps des fêtes rempli de joie et de bonheur. Profitez de ce court moment d'arrêt pour festoyer avec vos familles et vos amis et en profiter pour faire le plein d'énergie.

Que l'occasion nous permette de réaliser le privilège de vivre dans une aussi belle région, riche non pas seulement de paysages majestueux, mais de panoplie de possibilités de profiter des joies de l'hiver dans ce milieu enchanteur qui nous tient à coeur.

Que l'année 2019 soit remplie de santé, de bonheur dans votre milieu de vie et de prospérité au sein de notre belle et agréable collectivité Ivryennoise !

Joyeuses Fêtes ! Bonne et heureuse année à toutes et à tous !

Daniel Charette, maire

Nous profitons de l'occasion pour vous informer que nos bureaux municipaux seront ouverts jusqu'au 20 décembre 2018 et que nous serons de retour le 8 janvier 2019.

During this festive season, the Municipal council and administrative team join me in extending to you our best wishes for a wonderful holiday season filled with happiness, health and prosperity. We hope that you are able to take advantage of this time of year and enjoy some precious downtime with family and friends and that you are able to recharge sufficiently for your return following the holidays.

It is a great opportunity to appreciate what a privilege it is to live in such a beautiful part of the world, not only because of its majestic landscapes but the many ways it allows us to revel in the joys of winter in this enchanting community that is so dear to our hearts.

May 2019 be filled with health, happiness and much prosperity not only in your everyday life but also in our beautiful Municipality that is Ivry-sur-le-Lac.

Happy holidays and a happy and prosperous New Year to all!

Daniel Charette, Mayor

We are taking this opportunity to let you know that the municipal offices are open until December 20th and will reopen on January 8th, 2019.

